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Del Lunes 9 al Viernes 20 de Febrero

A partir de las 6 de la tarde

Exposición de fotografías y trajes de Carnaval

en el Liceo de Mérida.

En esta exposición podrás ver imágenes de otros años

y de momentos especiales del carnaval de Mérida, 

con escenas divertidas, grupos, desfiles…

Y disfraces llamativos, originales o representativos del carnaval 

que pueden estar expuestos en maniquíes o vitrinas 

para que los veas con detalle.

Esta actividad la organiza el Liceo de Mérida.

Colaboran el Ayuntamiento de Mérida

y la Asociación Cultural Carnaval Romano.



Viernes 30 de Enero

A las 9 de la noche

Primera sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

En esta fase del concurso 

participarán y actuarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2026, 

como chirigotas, comparsas y coros.

Estos grupos estarán formados de personas adultas.

El jurado después de las actuaciones,

las valora y elige las que pasan a la final del concurso.

Este concurso se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

Y lo presenta Paco Vadillo.

Las agrupaciones de la categoría adulta,

competirán los días 30 de enero, 31 de enero y 1 de febrero.

Hoy actuarán:

•  La Chirigota “Las Justinas”.

•  La Chirigota “Desiguales”.

•  La Comparsa “El Mirador”.

•  La Chirigota “Los Paveras”.

•  Y la Chirigota “Lokacostao”.

La final del concurso será el día 12 de febrero

donde se elegirán a los ganadores.



Sábado 31 de Enero

A las 9 de la noche

Segunda sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

En esta fase del concurso 

participarán y actuarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2026, 

como chirigotas, comparsas y coros.

Estos grupos estarán formados de personas adultas.

El jurado después de las actuaciones,

las valora y elige las que pasan a la final del concurso.

Este concurso se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

Y lo presenta Paco Vadillo.

Las agrupaciones de la categoría adulta,

competirán los días 30 de enero, 31 de enero y 1 de febrero.

Hoy actuarán:

•  El Coro “Dame Veneno”.

•  La Chirigota “La Marara”.

•  La Chirigota “Las Fanáticas”.

•  La Comparsa “Los que faltaban”.

•  Y la Chirigota “Los Camándulas”.

La final del concurso será el día 12 de febrero

donde se elegirán a los ganadores.



Domingo 1 de Febrero

A las 6 y media de la tarde

Tercera sesión de clasificación

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

En esta fase del concurso 

participarán y actuarán distintos grupos musicales 

del Carnaval Romano 2026, 

como chirigotas, comparsas y coros.

Estos grupos estarán formados de personas adultas.

El jurado después de las actuaciones,

las valora y elige las que pasan a la final del concurso.

Este concurso se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

Y lo presenta Paco Vadillo.

Las agrupaciones de la categoría adulta,

competirán los días 30 de enero, 31 de enero y 1 de febrero.

Hoy actuarán:

•  El Coro “Tu Muralla”.

•  La Chirigota “De aquí no nos mueve ni Dios”.

•  La Chirigota “Los que nunca salen”.

•  La Comparsa “Las iguales”.

•  La Chirigota “Los pejigueras”.

•  La Comparsa “Los cacos”.

•  Y el cuarteto “Low-cost”.

La final del concurso será el día 12 de febrero

donde se elegirán a los ganadores.



Viernes 6 de Febrero

A las 9 de la noche

Concurso de agrupaciones juveniles

en el Teatro María Luisa.

Concurso en el que participarán y actuarán 

distintos grupos musicales del Carnaval Romano 2026, 

como chirigotas, comparsas y coros.

Estos grupos estarán formados de personas jóvenes,

normalmente de entre 12 y 18 años.

El jurado después de las actuaciones,

las valora y elige a los grupos ganadores.

Este concurso se podrá ver en directo por Televisión Extremeña.

Y lo presenta Paco Vadillo.

En concreto actuarán:

•  La Chirigota “Los patatas”.

•  La Chirigota “Ventanas con vistas al vecino”.

•  El Cuarteto “Los farraguas”.

•  Y la Chirigota “Un corte con plumas”.



Sábado 7 de Febrero

A las 5 de la tarde (primer turno)

Y a las 6 de la tarde (segundo turno)

Concurso de agrupaciones infantiles

en el Teatro María Luisa.

Espectáculo donde los grupos de chirigotas y comparsas 

formados por niños y niñas

actuarán con sus canciones y disfraces. 

Es una oportunidad 

para que los más pequeños disfruten y participen en el carnaval. 

Celia Lafuente, periodista de Cope Mérida,

presentará el concurso.

A las 5 de la tarde actuarán:

•  “Los desiguales”

•  Y “Taratachín”

Y a las 6 de la tarde actuarán:

•  “Se me pega to”

•  “Los jarapales”

•  Y “Los mimitos”



Domingo 8 de Febrero

A las 12 de la mañana

Concurso Regional número 12

de Tamborada y Percusión

en el Templo de Diana.

Donde diferentes grupos de percusión 

participarán tocando sus tambores y ritmos en directo.

Inma Pineda, periodista de Onda Cero,

presentará el concurso.



Jueves 12 de Febrero

A las 9 de la noche

Gran Final 

del concurso de agrupaciones adultas

en el Teatro María Luisa.

Donde competirán los mejores grupos 

de chirigotas, comparsas y coros 

que han pasado las fases anteriores.

En esta final, cada agrupación ofrecerá su mejor actuación 

para impresionar al jurado y al público, 

ya que al final de la noche se anunciará 

quiénes son las agrupaciones ganadoras del concurso.

Este concurso se podrá ver en directo 

por Canal Extremadura, Televisión Extremeña.

Y lo presenta Paco Vadillo.

Hoy actuarán:

•  La Chirigota “Los pejigueras”.

•  La Comparsa “Las iguales”.

•  La Chirigota “La marara”.

•  La Chirigota “Lokacostao”

•  La Comparsa “Los que faltaban”.

•  Y la Chirigota “De aquí no nos mueve ni Dios”.



Viernes 13 de Febrero

A partir de las 11 de la mañana

Desfile del Carnaval Romano 2025

en el que participarán los niños y niñas de los colegios de Mérida

vestidos con disfraces de carnaval.

El desfile comenzará

en el Parque de las Siete Sillas, 

pasará por los alrededores de los centros educativos, 

por las calles del centro de la ciudad

y terminará en la Plaza de España.

De 5 a 8 de la tarde

Encuentro Carnavalero, 

Asociación de vecinos Centro - San Albín

en la Plaza Bar La Lonja de Mérida.

Reunión donde los vecinos del barrio Centro-San Albín 

celebrarán el carnaval con música, disfraces 

y actividades para todas las edades. 

Es un momento para disfrutar en comunidad 

y compartir el espíritu carnavalero.

A las 5 de la tarde

Talleres y actividades infantiles

en la carpa municipal de la Plaza de España de Mérida.

Son actividades para que los más pequeños se diviertan 

y disfruten del carnaval.

A las 5 y media de la tarde

Cantacalle infantil

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

A las 6 de la tarde

Tertulia con agrupaciones de la cantera

en el Liceo de Mérida.

Una tertulia es como una conversación o encuentro informal, 

donde se reúnen personas para hablar de un tema, 

compartir experiencias 

y, en este caso, serán los grupos de jóvenes, niños y niñas 

que están aprendiendo, creciendo o empezando a participar 

en las agrupaciones del carnaval de Mérida,

los que participarán en este encuentro.

La entrada es gratuita, pero las plazas son limitadas.

Se podrá entrar hasta que se ocupen todas las plazas disponibles.

Esta actividad la organiza el Liceo de Mérida.

Colaboran el Ayuntamiento de Mérida

y la Asociación Cultural Carnaval Romano.

Y concurso de coplas carnavalescas de mayores

en el Centro Cultural Alcazaba.

Concurso para que las personas mayores

canten y compartan sus canciones.

Las coplas de carnaval son canciones 

que cuentan historias, critican o bromean 

sobre cosas del día a día.

Al terminar las actuaciones, 

se entregan diplomas a quienes participen, 

como reconocimiento a su esfuerzo y creatividad.

A las 7 de la tarde

Desfile de disfraces para el Baile de Mayores

donde las personas mayores podrán mostrar sus disfraces 

y alegría carnavalera mientras recorren las calles. 

El desfile comenzará en la Calle Romero Leal, Templo de Diana,

pasará por:

•  la Calle Berzocana, 

•  la Calle Manos Alba, 

•  la Calle San Francisco

•  la Calle Félix Valverde Lillo,

y terminará en la carpa municipal que está en la Plaza de España,

donde se celebrará el baile para mayores.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuaciones de agrupaciones adultas y juveniles

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Es un recorrido donde chirigotas, comparsas y coros 

de personas adultas y jóvenes 

salen a la calle para cantar y animar el ambiente. 

Se realizarán paradas en distintos lugares

para que la gente disfrute de sus actuaciones al aire libre.

A las 8 y media de la tarde

Espectáculo de baile 

ofrecido por la Agrupación Dragonfly

en la Calle Félix Valverde Lillo.

A las 10 de la noche

Pregón oficial del Carnaval Romano 2026

en la carpa municipal de la Plaza de España.

La cantante de Cádiz “Merche”

será la pregonera del Carnaval Romano 2026,

es decir, dirá unas palabras al público 

para comenzar de forma oficial las celebraciones del carnaval

y dar la bienvenida a todas las personas a las fiestas.

Después, a las 10 y media de la noche 

Julia Noriega, de Radio Nacional de España,

presentará en la carpa municipal de la Plaza de España

la entrega de los siguientes premios:

•  El premio Gabriel Aláez, a Tomás Sauceda,

por su implicación y participación 

en los Carnavales Romanos.

•  El concurso número 12 de Tamborada y Percusión. 

•  La Tijera de Oro para el mejor disfraz 

del concurso de agrupaciones adultas y juveniles.

•  El concurso de agrupaciones juveniles 

del Carnaval Romano. 

•  El concurso de agrupaciones adultas 

del Carnaval Romano. 

Después del pregón y de la entrega de premios

A las 11 de la noche

Concierto de Merche

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Este concierto forma parte de su gira “Abre tu mente ahora 26”, 

en el que cantará algunas de sus canciones más conocidas.

Desde las 12 y media de la noche hasta las 3 de la mañana

Música DJ 

ofrecida por DJ Toño Carmona

en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.



Sábado 14 de Febrero

A las 12 de la mañana

Talleres y actividades infantiles

en la carpa municipal de la Plaza de España de Mérida.

Son actividades para que los más pequeños se diviertan 

y disfruten del carnaval.

A las 12 y media de la mañana

Escenario Callejero Cruzcampo

en la Plaza del bar La Lonja.

Escenario al aire libre, 

en el que los grupos de carnaval 

(como comparsas, chirigotas, coros o cuartetos) 

pueden actuar en la calle de forma espontánea y divertida.

A las 12 y media de la mañana

Escenario Callejero Cruzcampo

en la Plaza Luis Chamizo.

Escenario al aire libre, 

en el que los grupos de carnaval 

(como comparsas, chirigotas, coros o cuartetos) 

pueden actuar en la calle de forma espontánea y divertida.

Habrá premios para los grupos que participen 

ofrecidos por la marca Cruzcampo.

A la 1 y media de la tarde

Podrás comer pestorejo

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 6 de la tarde

Actuación musical del grupo Caramelo

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Y concurso número 8 “Copla Monumental”

en el Templo de Diana,

en el que las agrupaciones de carnaval 

cantarán canciones dedicadas a la ciudad de Mérida 

y sus monumentos.

Pueden participar todas las categorías de agrupaciones:

Chirigotas, cuartetos, coros, comparsas, 

agrupaciones juveniles, infantiles y callejeras.

Cada grupo presentará una única canción 

sobre el patrimonio monumental de Mérida.

Y se darán varios premios de diferentes cantidades de dinero.

Estos premios se llaman “La Ciudad más increíble del Mundo”.

Ana Gaviro, periodista de SER Mérida presentará este concurso.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuación de grupos de personas adultas y jóvenes

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Y Música DJ 

ofrecida por DJ Toño Carmona

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 9 de la noche

Actuación musical del Grupo RDR - República del Rock

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después podrás disfrutar hasta la hora de cierre

de Música DJ 

ofrecida por DJ Toño Carmona

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Pestorejo: 
Carne de cerdo
de la zona de la cara, el
morro y las orejas.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.



Domingo 15 de Febrero

Día de la Bicicleta del Carnaval Romano

donde personas de todas las edades 

participan en un paseo en bicicleta por la ciudad, 

celebrando el carnaval de una forma divertida y saludable.

Las personas que quieran participar 

podrán apuntarse en la página web www.ciclismoextremadura.es

y recoger su dorsal en:

La Federación de Ciclismo Mérida en la Calle Platón sin número,

desde el día 9 al 13 de febrero

desde las 9 de la mañana hasta las 2 de la tarde.

O el mismo día 15 de febrero en la Plaza de España,

desde las 10 y media hasta las 12 y cuarto de la mañana.

A las 12 y media de la mañana

comenzará el recorrido en bicicleta por la ciudad

desde la Plaza de España, 

y se pasará por:

•  Félix Valverde Lillo en dirección Torre de Mérida, 

• Marquesa Pinares, 

•  José Fernández López, 

•  Puente de Lusitania, 

•  Parque de las Siete Sillas, 

•  Puente Romano, 

•  Loba Capitolina, 

• Graciano 

•  John Lennon, 

•  y terminará en la Plaza de España.

A la 1 y 25 minutos de la tarde

Concurso de disfraces

de las personas que han participado 

en el recorrido en bicicleta.

Los premios de este concurso son: 

•  75 euros al mejor disfraz individual.

•  150 euros al mejor disfraz por parejas.

•  Y 275 euros al mejor disfraz en grupo. 

El grupo debe estar formado por 5 personas como mínimo. 

Al finalizar se hará un sorteo de dos bicicletas 

entre todas las personas participantes.

Esta actividad la organiza la Escuela Ciclista Mérida.

Colabora con los gastos el Ayuntamiento de Mérida.

A la 1 de la tarde

Talleres y actividades infantiles

en la carpa municipal de la Plaza de España de Mérida.

Son actividades para que los más pequeños se diviertan 

y disfruten del carnaval.

Y jamón solidario

Podrás comprar platos con jamón por 5 euros

en la zona de la Plaza de España.

El dinero recaudado será

para la Asociación de Familiares 

de Personas con Alzheimer y otras Demencias de Mérida.

De 2 a 5 de la tarde

Cuarto concurso de coplas carnavalescas “Restaurante La Lonja”

en la Plaza del bar Restaurante La Lonja.

Concurso en el que las agrupaciones de carnaval 

tendrán 8 minutos cada una, 

para cantar dos canciones: una de presentación y otra libre.

En este concurso se darán 3 premios:

• Un primer premio de 200 euros 

y una comida gratis en el restaurante

para las personas que formen la agrupación ganadora

de las personas adultas.

• Un segundo premio de una comida gratis en el restaurante

para las personas que formen la agrupación ganadora

de las personas adultas.

•  Y un premio juvenil de 100 euros.

A las 4 de la tarde

Actuación musical del grupo Onda Sound

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 4 y media de la tarde

Gran desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2026

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 4 y media de la tarde

en la Avenida de Extremadura.

Después, a las 5 de la tarde,

saldrán todas juntas y recorrerán:

•  La Avenida de Extremadura

•  La Calle Camilo José Cela

•  La Calle Félix Valverde Lillo

•  y llegarán a la Plaza de España,

donde terminará el desfile.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuaciones de agrupaciones adultas y juveniles

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Es un recorrido donde chirigotas, comparsas y coros 

de adultos y jóvenes 

salen a la calle para cantar y animar el ambiente. 

Se realizarán paradas en distintos lugares

para que la gente disfrute de sus actuaciones al aire libre.

A las 10 de la noche 

Entrega de premios 

del desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2026,

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Inma Pineda, periodista de Onda cero Mérida

presentará la entrega de premios.

Después, podrás disfrutar hasta la 1 de la mañana

de Música DJ 

ofrecida por DJ Marko Sánchez

en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.

https://ciclismoextremadura.es/index.php/es/smartweb/seccion/seccion/extremadura/Inicio


Lunes 16 de Febrero

A las 11 de la mañana

Gran desfile infantil Monumental

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 11 de la mañana

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después, a las 11 y media de la mañana,

saldrán todas juntas y recorrerán:

•  La Calle Santa Eulalia, 

• Calle Alonso Zamora, 

• Calle Romero Leal, 

•  Templo de Diana, 

• Calle Berzocana, 

• Calle Manos Alba, 

• Calle San Francisco,  

•  Félix Valverde Lillo 

•  y llegada a Plaza de España a la carpa municipal,

donde terminará el desfile.

Animará el recorrido 

el grupo “Las hadas del carnaval”

Después, cuando el desfile termine, 

se entregará un regalo 

a los niños y niñas que participen.

A la 1 de la tarde

Espectáculo para niños y niñas

“Canta y juega con nosotros”

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A la 1 y media de la tarde

Podrás comer morcilla patatera y beber vino

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 de la tarde

“Lunes de Cantera”

Desfile de las agrupaciones infantiles

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 5 de la tarde

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después recorrerán:

•  La Calle Santa Eulalia, 

•  San Francisco, 

•  Félix Valverde Lillo 

•  y Calle Trajano.

Después, a las 5 y media

Cantacalle y actuación de las agrupaciones infantiles

en el escenario de la Plaza de Santa Clara.

Ana Gaviro, periodista de SER Mérida 
presentará las actuaciones.

A las 6 de la tarde

Música con DJ

ofrecida por DJ Toño Carmona

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 8 de la tarde

Cantacalles y actuación de grupos de personas adultas y jóvenes

El Cantacalle comenzará en la Calle Santa Eulalia

y pasará por el Templo de Diana

y por las calles de alrededor.

Es un recorrido donde chirigotas, comparsas y coros 

de adultos y jóvenes 

salen a la calle para cantar y animar el ambiente. 

Se realizarán paradas en distintos lugares

para que la gente disfrute de sus actuaciones al aire libre.

A las 8 y media de la tarde

Pasacalles y exhibición de bailes 

de las agrupaciones del desfile.

Todas las personas 

que quieran participar en esta actividad

se reunirán a las 7 y media de la tarde

en la Puerta del Teatro María Luisa.

Después, a las 8 y media de la tarde,

saldrán desde allí,

y recorrerán la Calle Félix Valverde Lillo 

y terminarán el recorrido en la Plaza de España.

A las 9 de la noche

Segundo Concurso de coplas por la igualdad

en la Plaza del Bar La Lonja.

El Ayuntamiento de Mérida paga los gastos de esta actividad.

A las 9 de la noche

Gala Drag Queen 

y Concurso Nacional número 18

de Drag Queen “Tomás Bravo” 

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Presentarán este concurso:

Raúl, Priscilla Osiris, Rossy Stylo, Le’ Kik

Actuarán:

•  Santi Greco, 

• Margarita Kalifata,

•  Laca Udilla

•  y Lola Spain 

Animarán el concurso:

• Miguelito Veneno DJ,

• Descaro Animación,

•  Patricia Galán

•  y Paco Báez

Al final del concurso 

se hará la entrega de premios.

Desde las 12 de la noche hasta la hora de cierre

Música con DJ

ofrecida por DJ Toño Carmona

en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.

Drag Queen: 
Hombre 
que actúa vestido 
con ropa de mujer, 
peluca y zapatos 
con mucho tacón 
y plataforma.

DJ: 
Persona que elige, 
mezcla y pone música 
en fiestas, eventos 
o discotecas
para que la gente baile 
y disfrute.



Martes 17 de Febrero

A las 11 y media de la mañana

Talleres y actividades infantiles

en la carpa municipal de la Plaza de España de Mérida.

Son actividades para que los más pequeños se diviertan 

y disfruten del carnaval.

A las 2 de la tarde

Podrás comer sardinas

en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 y media de la tarde

Velatorio de la sardina

en la carpa municipal de la Plaza de España.

Todas las personas que vayan, vestirán de luto,

es decir, con ropa de color negro.

Podrás probar licores 

y dulces típicos de la zona.

A las 6 de la tarde

Concentración de la sardina

en el Teatro María Luisa.

A las 6 y media de la tarde

Entierro y quema de la sardina

Pero antes se hará un recorrido 

que comenzará en el Teatro María Luisa

y pasará por:

•  La Calle Félix Valverde Lillo, 

•  Plaza de España,

•  Plaza de Santa María, 

• Calle San Salvador, 

•  Travesía San Salvador, 

• Calle Morería, 

•  Puente Romano 

•  y terminará en el apeadero del Puente Romano, 

donde todas las personas se despiden de la sardina.

A las 7 y media de la tarde

Actuación musical de la comparsa “El Patio”

en la carpa municipal de la Plaza de España. 

A las 8 de la tarde

Actuación de la chirigota el Bizcocho “Los saeteros” 

en la carpa municipal de la Plaza de España. 

Este año la chirigota el Bizcocho

se disfraza de saeteros,

que son las personas que cantan saetas

en las procesiones.

Una saeta es un cante que se dedica

a una imagen en una procesión.


